
Vereadores repercutem anúncio
de  revitalização  da  linha
férrea em Campina Grande
Na  manhã  desta  quarta-feira  (05),  a  Câmara  Municipal  de
Campina  Grande  realizou  sua  47ª  Sessão  Ordinária,  sob  a
presidência  do  vereador  Saulo  Germano  e  secretariada  pelo
vereador  Saulo  Noronha.  A  pauta  do  dia  foi  marcada  por
discussões relevantes sobre a revitalização da linha férrea da
cidade, mudanças estruturais na Polícia Militar da Paraíba e
questões ambientais em alusão ao Dia Mundial do Meio Ambiente.
Ao todo, foram aprovados 96 requerimentos, incluindo moções de
aplausos e votos de pesar. Os parlamentares também abordaram a
situação de importantes equipamentos públicos do município,
como o Parque de Bodocongó e o Parque Linear da Dinamérica.
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Os  parlamentares  iniciaram  as  discussões  mencionando  a
revitalização da linha férrea da cidade, que de acordo com
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Rafafá foi anunciado pelo prefeito no dia de ontem. O vereador
parabenizou a iniciativa e também falou sobre o anúncio de
três novos conjuntos habitacionais, com cerca de 600 moradias
no município para que possa atender a demanda de quem está em
busca pela sua casa própria.
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Anderson  Pila,  sobre  a  implantação  do  VLT,  destacou  a
necessidade  e  importância  do  projeto,  mas  apresentou
preocupações.  Durante  o  período  da  inutilização  da  rede
férrea, disse que foram se aglomerando populares, com o total
de  100  famílias  no  local.  ‘’É  preciso  uma  ação  de
responsabilidade  social  para  garantir  moradia  para  essas
pessoas’’ – frisou.  Pr. Luciano Breno enfatizou a atuação do
prefeito, que tem realizado sonhos antigos da cidade. Ele
mencionou obras como o Parque do Evaldo Cruz, ampliação do
Parque  do  Povo,  assim  como  o  VLT,  que  traz  uma  grande
oportunidade  de  crescimento.  Sobre  as  ocupações  no  local,
disse que é preciso ter esse olhar social e provocar soluções,
mas que as ocupações não eram de responsabilidade do município
e sim do Governo Federal.
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Pimentel Filho, sobre o tema, pediu que a linha férrea no
Distrito de Galante, que compõe a mesma estrutura, não seja
excluída do projeto. Com relação às famílias que construíram
suas casas na linha férrea, disse que foi a prefeitura quem
não  tomou  providências  no  que  diz  respeito  às  ocupações
ilegais.
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Em seguida, abordando o tema da segurança pública, o vereador
Dinho Papa-Léguas fez destaque aos projetos de lei aprovados
por unanimidade na Assembleia Legislativa da Paraíba (ALPB),
que promovem mudanças estruturais na Polícia Militar do Estado
e atualizam critérios para promoção na carreira dos oficiais
militares. Dinho falou que já aguardavam por isso há tempos e
que esta é uma alegria para a categoria, mas que ainda é
preciso avançar.

Alexandre  Pereira,  no  grande  expediente,  trouxe  o  tema
relativo ao Açude de Bodocongó, que já recebeu uma série de
investimentos,  mas  que  continua  sofrendo  com  o  abandono.
Questionou o que impede da prefeitura municipal e do governo
do estado dialogar sobre o espaço e firmarem uma parceria para
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manter o funcionamento do local. Pimentel reforçou o pleito do
vereador,  mas  pontuou  que  a  prefeitura  é  quem  não  possui
interesse em fazer convênios com o governo, neste e em outros
âmbitos. Jô Oliveira acrescentou que ao solicitar o Parque do
Bodocongó  seria  importante  que  a  prefeitura  conseguisse
primeiramente fazer a gestão dos seus próprios parques. Aninha
Cardoso mencionou o Parque Linear da Dinamérica que necessita
do seu funcionamento completo, se referindo aos quiosques que
continuam fechados. Pr. Luciano Breno acrescentou que o Parque
de Bodocongó enfrenta a omissão do Governo do Estado e que a
população precisa do respeito da gestão estadual. O vereador
Alexandre  Pereira  concluiu  sua  fala,  agradecendo  e
evidenciando a atuação dos vereadores nestes primeiros seis
meses do ano, parabenizando aos colegas parlamentares e também
a condução do vereador Presidente Saulo Germano.

Sobre o Dia Mundial do Meio Ambiente, celebrado nesta quarta-
feira (05), a vereadora Jô Oliveira relatou ter acompanhado a
caminhada realizada pela Escola Frei Dagoberto Stucker, em
parceria com a ARPIA (Articulação pela Revitalização do Riacho
das  Piabas),  atividade  que  reforça  a  importância  da
preservação ambiental no município. Segundo a parlamentar, a
mobilização provavelmente trouxe o projeto de construção da
barragem no local, tema que já passou pela apreciação da Casa
Legislativa e que continua sendo alvo de atenção e discussões
públicas.  Jô  também  agradeceu  à  comissão  organizadora  do
lançamento do livro “Campina, Grande por Elas”, destacando a
importância da publicação, que reúne textos de 71 autoras,
entre elas a própria parlamentar.
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Também  fazendo  menção  ao  Dia  Mundial  do  Meio  Ambiente,  a
vereadora Waléria Assunção fez destaque a situação do Açude
Velho.  Segundo  a  parlamentar,  há  propostas  de  limpeza  e
revitalização  do  local,  porém  nenhuma  foi  efetivamente
executada até o momento. Waléria também defendeu a criação de
um  programa  permanente  de  coleta  seletiva,  apontando  a
necessidade de oferecer alternativas dignas aos catadores que
ainda  utilizam  animais  para  transporte  de  materiais
recicláveis. Para ela, iniciativas como o programa “Recicla
São João” devem ser estendidas ao longo de todo o ano, e
criticou a priorização de projetos mirabolantes em detrimento
de ações básicas e urgentes. Por fim, a vereadora abordou a
relação  entre  os  festejos  juninos  e  o  meio  ambiente,
mencionando que, apesar do apelo cultural, existem legislações
que determinam o uso de fogos silenciosos, mas que a norma vem
sendo frequentemente ignorada pela população.

MINUTO DE SILÊNCIO
Durante a sessão, o vereador Rafafá solicitou a realização de
um minuto de silêncio em memória de Biu do Violão, figura
conhecida e admirada na cidade de Campina Grande. A Câmara
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Municipal  se  solidariza  com  os  familiares  e  amigos  neste
momento.

Para acompanhar a sessão completa, acesse o Canal Oficial do
youtube  (@camaracgoficial).  Confira  também  o  andamento  das
matérias que tramitam no SAPL – Sistema de Apoio ao Processo
Legislativo.
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